



Protokoll der 4. AStA-Sitzung vom 26.04.2019

Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung

TOP 2 Gäste und Anträge

TOP 3 Berichte aus den Referaten

TOP 4 Sonstiges

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Vorsitz			
Mattes, Yara	12:15	13:34	
Finanzen			
Schomann, Max	12:15	13:34	
Öffentlichkeitsarbeit			
Azroufi, Fatima			E
Balzer, Nathalie			E
Jansen, Thorger	12:15	13:34	
Krüger, Philipp Nico			E
Rilinger, Kristin			E
Kultur und Internationalismus			
Kramer, Simon			E
Kulik, Valeria	12:15	13:34	
Litzmann, Anne			
Koritnik, Angelina			E
Smirnova, Ksenia	12:15	13:34	
Hochschulpolitik und politische Bildung			

Heintze, Sven			E
Schnell, Alexander	12:15	13:34	
Stieldorf, Linus			E
Queckenburg, Robert			
Mobilität, Ökologie und Infrastruktur			
Brachtendorf, Liza			E
Brachtendorf, Sophia	12:15	13:34	E
Dickmann, Fabian			E
Kaldewey, Kardo			E
Meier, Lukas			E
Uslu, Burak	12:22	13:34	
Logistik			
Brüggemann, Matthias	12:15	13:34	
Sport & e-Sports			
Agethen, Ron	12:15	12:55	
Demirci, Talha	12:15	13:34	
Zurkuhl, Lionel	12:15	13:34	

TOP 1 – Begrüßung

Yara begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 12.15 Uhr.

Das Protokoll der 3. AStA-Sitzung wird einstimmig angenommen.

Die vorläufige Tagesordnung wird dahingehend abgeändert, dass TOP 3 und TOP 2 getauscht werden.

TOP 2 – Berichte aus den Referaten

Der Regelmäßige AStA Sitzungstermin ist ab jetzt Montags 14 Uhr alle zwei Wochen.

Yara und Max werden in der Servicezeit Feedbackgespräche mit den Referentinnen bzgl. der ersten Tage im AStA führen.

Die Teeküche und der Flur soll aufgeräumt werden.

Das Öff Büro soll am 29.4 aufgeräumt werden.

In der Servicezeit soll beim Schichtwechsel auf eine saubere Übergabe geachtet werden.

Für das Rektoratstreffen am 22.5 wird nach Themen gesucht.

Das Politikreferat möchte unter anderem die Zivilklausel ansprechen, die anderen Referate besprechen intern wichtige Themen und berichten.

Für Sport&eSports:

Für das Schachturnier im AZ gab gutes Feedback der Teilnehmerinnen. Ein RUB Schachteam für Turniere wurde angefragt und soll geplant werden. Es wird versucht einen Schachkurs zu organisieren.

Das Might & Magic Gathering kam gut an. Es soll eventuell regelmäßig im normalen KulturCafé Betrieb laufen.

Heute ist die Webnacht mit dem FSR ET/ITS. Thorger erstellt einen Bericht.

Die Heartstone Liga am 30.4 soll vor allem über die FSRe beworben werden.

Für Öffentlichkeitsarbeit:

Fatima ist in das Kulturreferat gewechselt.

Lio möchte im Öff helfen.

Am Montag gibt es ein Öff Treffen, um über die anstehenden Aufgaben zu sprechen.

Für Kultur:

Am 30.4 ist die Tanz in den Mai Party, der Schichtplan ist rumgeschickt und es wurde plakatiert.

Cocktailkurs ist am nächsten Montag.

Für das Sommerfest gab es 3 Anmeldungen mehr als Plätze vorhanden sind, es wird versucht Stände zusammenzulegen.

Ausschanklizenzen werden Montag auf der FSVK Sitzung um 18 Uhr verlost.

Es wird noch ein Backstage Bereich für die Künstlerinnen gesucht. Der Sicherheitsdienst im SH muss neu organisiert werden.

Für Politik:

Veranstaltungsplanungen laufen weiter, Politikerinnen werden weiterhin angefragt.

Sven und Robert sollen offiziell zum LAT geschickt werden.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen.

Für Infrastruktur:

Die Greenweek wird für die letzte Mai Woche geplant. Die geplante Fahrradwerkstatt sucht weiterhin einen Raum. Es wird darüber diskutiert das AZ Freitags übergangsweise teilweise als Gebetsraum zu nutzen.

TOP 3 – Gäste und Anträge

Linus beantragt 320,-€ gedeckelt für Kundenstopper Folien.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Der ISV beantragt einen Druckscheck über 10 Plakate A3 und 10 Plakate A3 und 300 Flyer.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen.

Sommerfest Beteiligung Bühne Nordforum 5967,85 €

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen.

Für den Charity Run werden 350 € beantragt für GEMA und Veranstaltungsversicherung.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Matthias beantragt 250€ für Tanz in den Mai Party Deko und Welcome Shots Einkauf.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Lio beantragt 250€ gedeckelt für die Webnacht. Preise und Fahrtkosten.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Sophia beantragt für die Greenweek in der letzten Maiwochenende einen Insektenbürger Vortrag 150 € Honorar und 150 € gedeckelt für Fahrtkosten aus Osnabrück.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Lio beantragt 45 € für Fahrtkosten zur Vernetzung auf der LAN Party Guns and Bits.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 4 – Sonstiges

Das Antragswesen soll digitalisiert werden.

Yara bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 13:34 Uhr.

Max Schomann (Protokollant)